

## 宇宙港を追い風に各施策を力強く展開

### 地域経済や社会活動の 再活性化に向けて

明けましておめでとうございます。市民の皆さまには、お健やかに新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年、新型コロナウイルス感染症に翻弄された一年でありましたが、まだ予断を許さない状況は続くものと思えます。引き続き、新しい生活様式の定着やワクチン接種の推進を図り、地域経済や社会活動の再活性化への取り組みを進めてまいります。

さて、本年には、大分空港のアジア初の水平型宇宙港としての活用が見込まれています。市としても、市民の皆さまへの宇宙港への理解促進と機運醸成を図るとともに、宇宙港関係者の受け入れ体制の構築などに努めたいと考えております。加えて、宇宙関連産業や観光産業の振興をはじめ、各方面から注目が集まるこの状況を追い風に、コロナ禍で高まる地方への関心を受け止める施策を力強く展開します。

### 多くの人に愛され 訪れたくなるまちへ

まず、昨年度から着手した、子育て世代や住み替え希望者に向けた住宅分譲地整備事業について、安岐町の下原地区で28区画を今春販売予定です。

さらに、同町の瀬戸田地区にも6区画を、今秋からの販売に向け整備を進めています。

また、基幹産業である第一次産業の振興に、引き続き重点的に取り組めます。昨年9月末に開設した市独自の通信販売サイト「おおいた国東つうはん」や物販催事を通じて、コロナ禍の影響を受ける事業者や生産者の皆さんを応援し、地元製品の販路拡大につなげます。



国東市長  
三河 明史

そして、地道に産業を興して仕事をつくり、子育てや教育環境の充実を図っていく従来の取り組みに加え、自然や文化、豊かな食といった地域資源や国東市の魅力を積極的に発信していくことが、持続可能なまちづくりを実現する道であると考えております。

本年も、国東市が多くの人に愛され、住みたい、訪れてみたいと思っただけのまちになるよう、全力をあげて取り組んでまいります。

で、皆さまの一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。結びに、本年が市民の皆さまにとりまして、希望に満ちたすばらしい年となりますようご祈念申し上げます。新年のごあいさついたします。

# 令和4年 迎春

祇園山から望む朝日(国東町綱井)

### 第6波に備え市民生活を守る

新年明けましておめでとうございます。市民の皆さまには、令和4年寅年の新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。また、旧年中は市議会活動への温かいご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、世界中に感染が広がった新型コロナウイルスの影響により、産業活動や社会生活が停滞する年となりました。国東市でも、昨年2月から新型コロナウイルスのワクチン接種が医療従事者から始まり、現在は90%ほどの市民が接種しています。全国的に、また市内でも感染者数はワクチン接種が進むにつれて落ち着き始めましたが、すでに変異株が国内にも入ってきており、第6波の到来が心配されています。

本市議会では、市民の健康と生活を守ることを最優先に、感染症対策や経済対策などを国に強く要望してまいりました。また、医

療従事者の方々などへのいわれのない偏見や差別、不確かな情報に惑わされてのいじめなど、さまざまな問題が発生しており、改めて市民の生活を守ることや人権問題への取り組みの重要性を感じています。

### 開かれた議会を目指して

昨年は議会としても行動の自粛を余儀なくされたこともあり、各団体や企業、市民の皆さまとの意見交換の場が思うように持てず、非常に心残りの年でありました。そのような中、開かれた議会を目指し、昨年6月定例会から、ケーブルテレビによる生中継を全日程に拡

大。また、ユーチューブによる録画中継を開始しました。議会基本条例により、今後も多くの市民に議会と市政に関心を持っていただくよう、議会広報活動に努めてまいります。

持つて住み良いまちづくりのために全力を尽くしてまいります。市民の皆さまには、今後も一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。結びにあたり、新しい年が皆さまにとって、実り多き年となりますことを心からお祈り申し上げます。年頭のごあいさついたします。



国東市議会議員  
大谷 和義